

ENTREVISTA

Impacto de resoluciones judiciales trasciende en la vida de las personas: César Olmedo

El aspirante a ministro de la SCJN consideró que hay muchas cosas por cambiar en el Poder Judicial, una de ellas la unidad en el Pleno de la Corte

Martha González Aguilera / Karina Villanueva

Lोगrar un Poder Judicial más unido es una de las propuestas de César Enrique Olmedo Piña, aspirante a ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), quien afirmó que el impacto que tienen las resoluciones judiciales en la vida de las personas

es trascendental.

“Cuando tú como ministro decides algo, el impacto es a nivel nacional. Me mueve mucho que lo que se puede resolver en esta instancia ayuda a la gente, es un desafío”.

En entrevista con Heraldo Estado de México, relató que decidió participar en el proceso de elección judicial cuando se aprobó la reforma, y que conforme ha avan-

zado su campaña tomó más confianza en que es posible y razonable llegar a ocupar un puesto en la SCJN.

Destacó que entre lo más rescatable del proceso es que las personas se involucraron con el tema, ahora se cuestionan ¿qué hacen los jueces?, ¿qué es un ministro?, ¿no es lo mismo que un juez?, preguntas que dijo, antes no se hacían.

Asimismo, enfatizó que el acudir a las comunidades y con los electores fue un ejercicio que abonó a la sensibilización, al conocer y escuchar a las personas cuyas decisiones judiciales les cambian vidas. “Esa esperanza te la transmiten. Te están dando una parte de lo que les queda de fe en la política, en el gobierno diciendo: cómo nos pueden ayudar; nos exponen sus problemas”.

Afirmó que esas experiencias hacen que cambie la visión de alguien que aspira a ser juez. “La campaña me dejó ver mucho dolor al grado de personas que les ha dolido mucho algo, fuerte. La materia de más litigios es lo familiar, y eso a mí me refleja que el país tiene muchos problemas en lo micro, en la casa. Parte de la dirección de las sentencias es aliviar eso”.

Oficina de puertas abiertas

Aseveró que en caso de



resultar favorecido con los votos, tendrá una oficina de puertas abiertas siempre, más allá de las palabras o del papel.

Asimismo, comentó que las redes sociales han sido un aliado en su campaña, sobre todo en la forma de llegar a la comunidad estudiantil, con quienes ya tenía acercamientos previos debido a su experiencia como docente.

Compartió que el primer prejuicio que encontró en la población fue el cuestionarse para qué votar.

Respecto a su campaña dijo que se ha actualizado conforme los eventos, toda vez que

primero se enfocó en visitar las universidades, posteriormente las comunidades, después a los profesionistas, y seguirá visitando más personas en los días que restan previos a la elección, misma que se llevará a cabo el próximo domingo 1 de junio.

Hay muchas cosas por cambiar en el PJ

El aspirante a ministro de la SCJN consideró que hay muchas cosas por cambiar en el Poder Judicial, una de ellas la unidad en el Pleno de la Corte, al señalar que es necesario un Tribunal más colegiado y unido. “El Pleno tiene que pen-

Propuesta

De llegar a ministro mencionó que reducirán los horarios laborales. “No podemos ser un país que trabaja tanto, produce tan poquito, y que en la proporción de ingresos con horas de trabajo esté al revés. A mí me gustaría un equipo de trabajo que se concentre, que deje el celular un rato, que se enfoque en lo que tiene que hacer y que salga a las 5 o 6 de la tarde”.

sar y construir su decisión en equipo”.

Olmedo Piña comentó que buscará que se lleven a cabo reuniones transparentes entre los abogados y magistrados bajo previo acuerdo para evitar malos actos.

El candidato a ministro con el número 58 de la boleta morada es nacido en Ciudad de México, egresado de la Universidad La Salle y entre sus estudios destaca un doctorado en ciencias jurídicas en la Universidad Católica de Argentina.

En su experiencia laboral destaca haber trabajado en un despacho especializado en litigio constitucional, y ser docente desde hace más de 20 años. Afirmó que aunque no ha formado parte de las filas del Poder Judicial, ser ministro, es decir, ser un juez de más alto rango constitucional en México, es un desafío y una oportunidad.

Finalmente, César Olmedo conminó a los electores a acudir a votar, y en la boleta morada colocar el número 58.



César Enrique Olmedo Piña, aspirante a ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).